

ベンチ規定について

2020年7月30日

・ベンチでのビデオ撮影について

今年度（2020年度）より選手および役員がベンチで三脚を使わずに着席のままビデオ撮影することを認めます。

（今年度よりルール改正により変更されました。）

・ベンチでの電子機器の使用について

今年度より選手および役員がベンチで電子機器を使用することを認めます。

~~ただし、携帯やスマホなどの通信機器は使用できません。~~

（2020年7月13日の（公財）日本ハンドボール協会の通達により変更しました。なお、使用に関するガイドラインは日本協会ホームページ「交代地域に持ち込み可能な技術的機器に関するガイドライン」を参照してください。）

・子供さんのベンチ入りについて

本来は選手証若しくは役員証のある人以外はベンチに入ることができません。

しかしながら、社会人の大会でもあり、子供を産んでからもハンドボールを続けられる環境、場所を提供する観点からお子さんがベンチに入ることを特別に認めます。

ただし、お子さんがコートに入るなど、怪我などしないようにチームの責任において面倒を見てあげるようお願いいたします。

お子さんの面倒を見るために役員証の無い方のベンチ入りも特別に認めます。

この処置は女子チームのみならず男子チームにも適用されます。

今まで黙認していたものを明文化しました。

（なお、この規定は当連盟のみの特別規定です）

*本年度は新型コロナウイルス感染症拡大予防の見地から子供さんや世話をする方などのベンチ入りおよび会場に連れてこられることはできる限り控えていただきたいと思います。